

金原院長、在宅医療について講演



金原一弘院長

訪問診療を専門としている中井町のみつぼしクリニックの金原一弘院長は7月24日、平成22年度大磯町高齢者教室（主催・大磯町教育委員会）で講演をおこなった。テーマは『在宅医療

を知る』。講演で金原院長は、病院に行けない高齢者に医師が出向いて診察する訪問診療の分野について話をした。参加者からは、「訪問診療でどこまで診察が可能なのか」他、多くの質問が出され関心の高さが見られた。「訪問診療とは、定期的を受診するのと同じで、病院に行く代わりに自宅に医師が来て診察を行う

というものです。診察は自宅なので、足腰が不自由な高齢者にとっては体力の負担も軽く安心されます」と金原院長は話す。

みつぼしクリニックは、主に内科・皮膚科・心療内科・がん診療科を診療科目としている。移動式のレントゲン・心電図・エコーなどを備えており、一般診療所と同じような検査は自宅で対応できる。

取材協力／みつぼしクリニック。

訪問診療・往診

みつぼしクリニック

オーシン オーシン

☎0465(80)0404

中井町北田525 受付時間：月～金 午前9時～12時 午後1時～5時

みつぼしクリニック

検索